

「銀の権」

令和5年1月11日発行

学校教育目標「豊かに たくましく 学び続ける南っ子」

滝野南小学校に学ぶ子は 1もとめる子 2つながる子 3きたえる子

2023年もどうぞよろしくお願ひ致します！！

校長 大江 みさ子

2023年になり、3学期がスタートしました。保護者の皆様、地域の皆様、あけましておめでとうございます。本年も滝野南小学校の子どもたちの成長を共に支えていただきますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。新しい年になってもコロナの感染拡大はおさまりません。この何度となく訪れる感染拡大の波は、コロナ収束へ向かう一里塚なのでしょう。

学校は3学期を迎えました。3学期は、子どもたちにとって、1年間の学びを次へとつなげる大切な学期です。1月の終わりには、3回目の学校オープン・ふれあいマラソン大会を予定しています。それ以外にも、1年生体験入学・入学説明会、6年生を送る会があり、3月には卒業式と大切な行事が続きます。感染症対策を継続しながら、教育活動を滞りなく実施できるよう、教職員で知恵を出し合って進めていきます。

今年卯年です。中国から伝わった十二支は時刻や方角を表しますが、人々に親しみやすいようにと江戸時代頃に身近な動物に当てはめて広まったそうです。そして、「卯」には「兎」が当てはめられました。始業式で子どもたちに「兎の印象は？」と尋ねると、「かわいい」「警戒心が強い」「ジャンプする」という答えが返ってきました。卯年は、芽を出した植物が生長していき、茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年だと言われています。また、兎は跳びはねることから「飛躍」の象徴になっています。兎はたくさん子を生むことから、豊穰や子孫繁栄のシンボルにもされています。大きく成長したり、飛躍したり、豊かに実ったりするためには、目に見えない暗い土の中で、しっかりと強い根を張ることが大切です。この3学期も南っ子には、地道にこつこつとねばり強い努力を積み重ね、人としての根っこを育ててほしいと思います。そして、新しいこと、苦手なことにも自ら「挑戦」してほしいと思います。勇気を出して一歩を踏み出さなければ、何も始まりません。北村 西望さんの句、「たゆまざる 歩みおそろし かたつむり」のように、一人ひとりが「たゆまざる 歩みおそろし 南っ子」となり、「たゆまざる 歩みおそろし 南小学校」へと向かっていきましょう！

<1月の主な学校行事予定等>



日(曜)	行事予定	日(曜)	行事予定
10日(火)	3学期始業式 地区児童会	19日(木)	三草山登山予備日
11日(水)	身体測定 集会(4~6年生)	20日(金)	1・2年校外学習(姫路セントラルパーク) 麦ふみ体験(5年)
12日(木)	狂言教室(6年)身体測定 三草山登山(自然学校5年) おなか元気教室(1・2年)	21日(土)	北播駅伝(善防中)
13日(金)	耐寒駆け足再開 PTA評議員会	23日(月)	滝中入学説明会
15日(日)	伝の助マラソン大会(播中公園)	24日(火)	集会 クラブ クラブ活動見学(3年)
16日(月)	お話会1班	25日(水)	縦割り班遊び 給食指導訪問(6年)
17日(火)	朝会 委員会 避難訓練(地震) がんばりタイム(3年)	28日(土)	学校オープン③ ふれあいマラソン大会
18日(水)	南っ子カップ練習(大縄)	30日(月)	資源ゴミ回収②(予備日29日)
		31日(金)	振替休業日 巡回作品展 集会 代表委員会 がんばりタイム(3年)

☆お願いとお知らせ

- 引き続き、朝の体温測定、健康チェックカードの記入（同居家族の健康状態も記入）・提出にご協力いただき、感染症対策に努めていただきますよう、お願い致します。本人及び同居家族の発熱・体調不良の場合は、登校を控え、受診していただきますようお願い致します。また、コロナウイルスに関する検査が陰性であっても、インフルエンザ等の感染が心配されますので、登校は控えてください。
- 育児休業を終えて、3学期より井上 奈美教諭が復帰致します。担当は専科で、1～4年の音楽、1・2年の書写です。どうぞよろしくお願い致します。

【自己紹介】



皆さん、初めまして。
井上奈美と申します。
今月から、仕事復帰しました。
1～4年生の音楽と、1～2年生の書写を担当します。
よろしくお願いいたします。

少し、自己紹介をさせていただきます。

約10年前に、滝野南小学校で働いていました。もしかしたら、

お兄ちゃんやお姉ちゃん知っている人がいるかもしれません。また、聞いてみてください。

家では、4人の子供たちと賑やか過ぎる毎日を過ごしています。

甘い物が好きなので、子供たちが寝た後に、こっそり食べるのが至福のときです。

趣味は、フラダンスです。いつか、ハワイに行くのが夢です。

気軽に話しかけてもらえると、とっても嬉しいです。

よろしくお願い致します。



- 3学期より、本校に介助員が配置されることになりました。佐藤 恵美さんです。子どもたちがスムーズに学習に取り組んだり、集中したりすることができるように、主に生活の補助や支援をしています。どうぞよろしくお願い致します。

【自己紹介】



1月に着任しました佐藤 恵美です。

元気いっぱい南小の子どもたちと楽しく過ごしたいと思っています。

どうぞよろしくお願い致します。

